

## Quién era Agostina Jalabert, la modelo e influencer argentina que apareció muerta en Playa del Carmen



**Un trágico hecho tuvo lugar en Playa del Carmen, donde encontraron muerta a una joven y aseguran que podría tratarse de un femicidio. De esta manera, investigan a su pareja, quien la habría visto con vida por última vez, horas antes que fuera hallado su cuerpo en el departamento donde vivía con su hermana.**

Según confirmaron, **la joven que perdió la vida es Agostina Jalabert, una modelo e influencer de 31 años que vivía en Playa del Carmen, México, desde septiembre del 2022. Además de su hermana, también estaban con su mascota y convivían los tres integrantes.**

Es entonces que **los primeros datos sobre la investigación acerca de la muerte de Agostina en Playa del Carmen se conocieron** a través de una carta que se entregó en Cancillería. **“Los últimos días previos al hecho, la relación con su pareja se deterioró rápidamente,** viviéndose momentos muy tensos a partir del jueves 16 del corriente”, afirmaron.

## Los escalofriantes detalles de la investigación sobre la muerte de Agostina en Playa del Carmen

A su vez, **Cancillería** contó la última vez que su hermana la vio con vida: **“El día 17, la hermana deja el departamento alrededor de las 15 horas”**. En esta misma línea, continuaron: “El 18 de febrero a las 7 AM hora local vuelve al departamento, el guardia de seguridad del complejo le informa que hubo mucho disturbio en el departamento de su hermana a la madrugada”.

Además, **indicaron que “la policía se apersonó dos veces por llamado de los vecinos”**. Por lo que **la hermana de Agostina** **relató que se acercó a la propiedad donde convivían juntas en Playa del Carmen** y, tras ingresar el código de la cerradura digital, encontró que no podía entrar a la casa, por lo que buscó ayuda para poder resolverlo.

Hasta que el novio de la víctima fue quien abrió la puerta desde adentro, explicó que estaba durmiendo y por eso no logró escuchar lo que sucedía afuera. Al ingresar a su departamento, su mascota la guió hasta la habitación y en el lugar estaba su hermana atada por el cuello con un cinturón toallero.

Aunque la primera hipótesis se trata de un femicidio, no descartaron un suicidio en la investigación sobre lo sucedido en Playa del Carmen y por el momento su pareja no fue detenida.

Fuente: Radio Mitre